

Inzing, 31.08.2020

Werte Damen und Herren,

die Instandsetzung von Bauten aus Beton und Stahlbeton erfährt in der letzten Zeit eine stark wachsende Bedeutung.

Viele Bauten im Hoch- und Tiefbau sind auf Grund ihrer Nutzung, geänderter Rahmenbedingungen, aber auch stetig steigender Beanspruchung einem enormen Verschleiß ausgesetzt und können mit zunehmendem Alter ihre ursprünglich geplanten Aufgaben nur mehr teilweise erfüllen. Nicht überall können diese abgerissen und durch neue ersetzt werden. Sie müssen saniert oder aber für neue Belastungen adaptiert werden. Berger+Brunner widmet sich künftig vermehrt und eigenständig dieser Problematik.

Wir sanieren Beton.

Mit einem derzeit noch kleinen, aber stetig wachsenden Team, bieten wir fachkundig ausgeführte Arbeiten im Bereich der **Bauwerksinstandsetzung** und dem **vorbeugenden Bautenschutz** an. Unser Fokus dabei liegt vor allem bei der **händischen** und **maschinellen Instandsetzung** bzw. **Sanierung** von:

- Brücken
- Parkhäusern
- Natursteinmauern, Stützmauern
- Tunnel, Stollen
- Trinkwasserbehälter
- Kraftwerke
- Kläranlagen
- alle Bauwerke aus Beton und Stahlbeton
-

Außerdem:

- (Boden-) Beschichtungen
- Wasserstrahlen: bis 3.000 bar

Wir bitten um Beachtung und freuen uns über Eure Anfragen zur Angebotserstellung bei derartigen Aufgaben und Arbeiten. Ein herzliches Dankeschön an alle, für die Weitergabe dieser Information an ebenfalls interessierte Personen und Stellen.

Mit einem herzlichen „Glück Auf“

Ing. Gerold Schennach
Oberbauleitung Bauwerksinstandsetzung

Tel: +43 664 80699 4070

E-Mail: gerold.schennach@bb-bau.at